
 

 

COMUNE DI PALERMO 

 

V COMMISSIONE 
 

   VERBALE N° 41 
 

SEDUTA  del 28  febbraio 2017 

      

L’anno duemiladiciassette il giorno ventotto del mese di febbraio, la V 

Commissione Consiliare, è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto 

avviso n°9 del 31 gennaio u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 8,30, nessun Consigliere è presente pertanto per mancanza di numero 

legale,  l’appello và  in 2^ convocazione. 

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente dispone l’appello al termine del  quale risultano presenti 

i Consiglieri   Salvo Alotta,  Massimo Pullara e Fausto Torta. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

In data odierna è previsto l’incontro con il Presidente della ReSeT dott. Perniciaro 

invitato dalla Commissione al fine di avere maggiori chiarimenti sul punto posto 

all’O.d.g. riguardante la Proposta: 

Contratto di Servizio con la Società Consortile p.a. Rete Servizi Territoriali 

(Re.Se.T.  Palermo)”. 

All’incontro è presente anche il dott. Pensabene che accompagna il Dott. Perniciaro. 

La discussione entra subito nel vivo di ciò che sono i programmai di lavoro della 

Società. Durante il dibattito viene letto appositamente il parere del ragioniere 

generale che fa parte integrante della proposta. 

Il Presidente Perniciaro informa che il contratto di lavoro è stato stilato in questo 

momento con 1750 ore con 29 milioni di euro per un complessivo di 24 servizi. Nel 

suo intervento il Presidente si sofferma anche sulla Mobilità interaziendale che 

vedrà quest’anno una ulteriore riduzione, dichiara che mancano circa 40 autisti 

AMAT. 



 

Per quanto riguarda le Società Partecipate con un complessivo di 3milioni e 850 

mila euro di cui l’AMAP con un contratto di 450 mila che prevede la manutenzione 

del Verde sulle sedi  ex APS in provincia di Palermo e manutenzione edile ordinaria 

sulle loro sedi. Con AMAT un contratto di 400 mila euro per pulizia TRAM e sedi 

tranviarie, la pulizia dei soprappassi. I sottopassi appartengono al Comune tuttavia 

in questo momento stanno intervenendo con pulizia straordinaria su due sottopassi. 

Poi ci sono accordi quadri di collaborazione per 2 milioni con la RAP distinti in 

800milioni per i marciapiedi e 1 milione e 200 mila euro per il riserbo delle 

carreggiate stradali. Sule partecipate sono stati sottoscritti altri contratti quale ad es. 

quello della riqualificazione di 25 Asili Nido per 600 mila euro. Questo contratto in 

sintonia con l’Ed. Scolastica nelle persone dell’Arch. de Angelis e dell’Ing. 

Romano, è stato affidato il 30 ottobre e deve essere completato entro il 30 aprile.  

Nel contratto con la ReSeT, è previsto anche la manutenzione sia idraulica che 

elettrica, edile, ecc. degli edifici confiscati alla mafia, per un complessivo di circa 

300 mila euro tuttavia afferma il Presidente della ReSeT, si pensa di estenderlo per 

altri 200 mila euro. Si dedicano a questo servizio circa 50 manutentori. Il dott. 

Perniciaro sottolinea che l’affitto derivante da questi edifici è finalizzato ad essere 

utilizzato proprio al ripristino e al miglioramento degli edifici stessi. 

La Commissione apprende anche che per quanto riguarda appunto il contratto di 

servizio, la Reset, ha dovuto provvedere ad alcune modifiche. 

Alle ore 10,10 entra il Cons. Nicolò Galvano. 

Per quanto riguarda il contratto di servizio si è fatto recepire anche gli Istituti 

contrattuali dei lavoratori in ordine agli scatti di anzianità e il rinnovo di servizio 

con il Comune. Per sostenere tale costo  pari a circa 2 milioni di euro  si sono 

attenuti alle tabelle ministeriali.  

Riguardo all’atra modifica che riguarda appunto l’aspetto economico , si sofferma 

lungamente sugli altri costi quali spese operative e ammortamento. 

Alle ore 10,40 esce il Cons. Salvo Alotta. 

Il Presidente Perniciaro conclude il suo intervento riassumendo che : 

 Il volume complessivo delle ore sono aumentate da 1 milione700 mila a 2 milioni 

550 mila; 

 il parametro di fatturazione oraria passa da 15,74 a 17,45; 

 Il riconoscimento di una percentuale dei costi allineato con un piano di fattibilità 

della Società. 



 

Dunque i 33 milioni di quest’anno sono suddivisi in 30 milioni per i servizi, 3 

milioni altri costi.  

Il Presidente, alle ore   10,50 allontanatosi gli ospiti,  dichiara chiusi i lavori. 

 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci          dott.  Fausto Torta 

                  

     

 


